

# Kölner Stadt-Anzeiger

KÖLNISCHE ZEITUNG  
UNABHÄNGIG – SEIT 1802 - ÜBERPARTEILICH

Mittwoch, 21. Februar 2018, Nr.44-SKL, Seite 39

## Ein Duo löst die Fahrkarten zur DM

Judoka Alexander Janzen und Sandro Scholz holen sich jeweils die Bronzemedaille

VON WILHELM KLEENE

**Brühl.** Für die Westdeutschen Einzelmeisterschaften der Frauen und Männer unter 18 Jahren hatten sich sieben Judoka des Brühler TV bei den Bezirkseinzelsmeisterschaften qualifiziert. Bei der männlichen Jugend kämpfte sich Sandro Scholz mit zwei Siegen bis ins Halbfinale vor. Dort unterlag er mit zwei Wazaari dem späteren Titelgewinner. Am Ende wurde er mit zwei weiteren Siegen Dritter und qualifizierte sich damit für die deutschen Einzelmeisterschaften am 3. März, ebenfalls in Herne.



Zu den Deutschen Meisterschaften fahren Alexander Janzen (l.) und sein Vereinskollege Sandro Scholz.  
Foto: privat

Alexander Janzen patzte bereits im ersten Kampf, kämpfte sich allerdings in der Trostrunde bis ins kleine Finale vor und holte schließlich die Bronzemedaille und sicherte sich somit ebenfalls die Qualifikation. Im zweiten

Kampf besiegte Janzen seinen Gegner bereits nach neun Sekunden und wurde dafür mit dem Technikerpreis bei den Jungen belohnt.

Philipp Knackstedt (bis 55 kg) verpasste trotz seiner drei Siege als

Neunter die Qualifikation, Christoph Pulger (bis 81 kg) konnte keinen seiner Kämpfe gewinnen.

Bei den U-18-Frauen gewann Andrea Kuchem (bis 57 kg) zwei Kämpfe in Folge und stand im Viertelfinale. Nach zwei aufeinanderfolgenden Niederlagen musste sie jedoch vorzeitig passen. Lilith Sauer (bis 70 kg) konnte keinen Kampf gewinnen.

Trainer David Metzger war mit den Leistungen seiner Athleten in den vergangenen zwei Wochen sehr zufrieden: „Die Resultate können sich sehen lassen und lassen uns auf eine spannende Zukunft hoffen.“ Seine Judoka konnten in den verschiedenen Altersklassen sieben Medaillen bei den Westdeutschen Einzelmeisterschaften erkämpfen. Und der Brühler TV ist mit zwei Kämpfern der männlichen U-18-Jugend bei den deutschen Einzelmeisterschaften vertreten.